

Fallece fundador del paracaidismo deportivo en Cuba



En uno de sus últimos saltos. Foto: Cortesía de la Familia.

La Habana, 20 abr (JIT) Juan Barriento Columbié, por años baluarte del paracaidismo deportivo en Cuba, murió a consecuencia de una compleja enfermedad.

De los padres fundadores de este deporte extremo en la Isla, el profesor Barriento, como todos le llamaban, fue cremado y sus cenizas serán esparcidas el 13 de agosto próximo en la ciudad de Baracoa,

como parte del certamen que allí creó y lideró dedicado al Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.

Natural de Sagua de Tánamo, entrenó a centenares de paracaidistas guantanameros desde sus años al frente de la Sociedad de Educación Patriótico Militar (Sepmi), de la que igualmente fue fundador en 1984.

Nacido el 8 de febrero de 1957, Barriento realizó más de 3 mil saltos, con pericia de experto instructor del Equipo Juvenil de Paracaidismo de Cuba, que le llevó a ganar varios campeonatos nacionales e internacionales.

Combatiente de la guerra en Angola, fue además director de la Espa y subdirector del Inder en el territorio más oriental de la Isla.

Menor de 11 hermanos, también fue internacionalista en par de ocasiones en la República Bolivariana de Venezuela, como parte del programa Barrio Adentro Deportivo.

Barriento, delegado de circunscripción del Poder Popular por varios mandatos, deja tres hijos, entre ellos Leonardo Barriento Arias, también paracaidista y profesor de cultura física en la ciudad de Guantánamo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/352723-fallece-fundador-del-paracaidismo-deportivo-en-cuba>



Radio Habana Cuba